Sorties des anciennes



Ces sorties s'adressent aux voitures d'au moins 20 ans, elles permettent de rouler pour le plaisir, entre amis, sans se prendre au sérieux et sans temps imposés.

Samedi 13 mai 2006, "Les Crêtes du Leman":

15 voitures et 30 personnes pour cette première sortie d'un jour, c'est un succès. Par beau temps, sauf en fin de journée nous avons parcouru les Crêtes du Léman. 350 kms avec un départ du Carre d'Aval puis les cols de : Saxel, Terramont, Corbier, Mosses et un repas de midi à Château d'Oex.

L'après midi, Moudon, Orbe, un arrêt regroupement à la Brégette chez Guignard, le Mollendruz, Gimel et Genève. Le soir 20 meutards fatigués mais satisfaits se retrouvent au Carre d'Aval pour commenter leurs aventures autour d'une bonne table.

Dimanche matin 21 mai 2006:

La Meute propose un itinéraire pour la sortie mensuelle SAGA 3D, départ de Onex pour 85 kms avec franchissement du Rhône sur le pont de Pyrimont et pause café chez Michel Collet notre "sculpteur de performances" avec un beau temps et l'admiration des oeuvres présentées.

20 voitures et une quarantaine de participants.

Jeudi soir 20 juillet 2006:

Sortie d'un soir dans les Voirons avec départ chez le président. 11 voitures et 95 kms, 5 cols gravis dont une montée peu connue, Villard/Plaine Joux.

Arrivée à la brasserie "Les Murailles" (Corsinge), les 20 personnes présentes s'intéressent et dégustent, dans la bonne humeur, d'excellentes bières tout en appréciant un buffet tessinois.

suite(\$\overline{\pi}

Sorties des anciennes suite

Sortie d'un jour, le samedi 27 octobre 2006:

C'est par beau temps et avec des routes sèches (sauf quelques virages serrés sur ponts dans les forêts) que 13 anciennes parcourent les 315 kms. Les routes empruntées font partie du routier ou des spéciales du rallye du Mont-Blanc.

Au total 10 cols franchis, avec un départ à Meinier, une pause café à Morzine, 25 personnes au repas de midi à St-Nicolas la Chapelle près de Flumet et un regroupement à Thônes.

Le soir, pour ceux qui le désiraient, vingt meutards se sont retrouvés autour d'une table pour manger du bison à l'Auberge de Collex, chez l'ami Jean-Claude Bazzi, membre du club des 20, ambiance habituelle.

Renseignements au local pour les sorties des anciennes, les 3° mardi du mois.

Contact

Jean-Pierre Frattini fax : 022 347 40 02

